



**POLI** AUF  
DEM  
BUCHSTABEN  
MOND





Kennst du Poli schon? Sie lebt im Weltraum –  
in einem fliegenden Wohnmobil mit einem  
Steuerknopf, der laut lacht, wenn man draufdrückt.



Heute fliegt Poli mit einem fröhlichen «Juhuuu» zum Buchstabenmond. «Da soll's Rätsel geben, die man nur lösen kann, wenn man lesen, schreiben und rechnen kann», ruft sie begeistert.



Kaum gelandet, entdeckt Poli viele kleine Mondkinder. Sie stehen vor einer riesigen Tür mit geheimen Zeichen. «Wir kommen nicht rein!, rufen sie. Wir können die Wörter nicht lesen! »



Poli grinst. «Kein Problem!  
Ich hab immer einen Tipp!»



Gemeinsam mit den Kindern beginnt sie, die Buchstaben zu üben – erst laut, dann leise, mal hüpfend, mal singend.



Dann zählen sie Sterne, rechnen Mondkekse zusammen und schreiben ihren Namen in den Mondstaub.



Plötzlich werden die geheimen Zeichen an der Tür zu richtigen Buchstaben, Zahlen und Wörtern. Sie winken den Kindern fröhlich zu und sagen: «Kommt herein!»



Als die Tür sich endlich öffnet, jubeln alle: Dahinter ist eine funkelnde Bibliothek mit leuchtenden Buchstaben, tanzenden Zahlen und sprechenden Stiften!



«Lernen macht Spass – besonders mit Freunden»,  
ruft Poli und macht ein paar Luftsprünge.